

Thomas Hauser
Buchthalerstrasse 142
8203 Schaffhausen

An den
Stadtrat der Stadt Schaffhausen
Stadthaus
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, den 7. September 2012

Kleine Anfrage zum Thema:
Schliessung von Poststellen in der Stadt Schaffhausen

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Wie man in der Stadt Schaffhausen auf verschiedenen Ebenen vernimmt, plant die Schweizerische Post die Schliessung einer weiteren Poststelle in der Stadt Schaffhausen. Nachdem die Poststellen Niklausen, Hochstrasse und Freier Platz geschlossen wurden, soll nun eine weitere Post-Filiale (Breite oder Buchthalen) die Türen für immer schliessen.

Ich stelle deshalb dem Stadtrat folgende drei Fragen:

1. Hat der Stadtrat Kenntnis von dieser „postalischen Hiobsbotschaft“ der Schweizerischen Post?
2. Was hält der Stadtrat von derartigen Absichten der Schweizerischen Post?
3. Würde der Stadtrat, wenn die Schweizerische Post tatsächlich solche Absichten hat, sich mit allen Mitteln dafür einsetzen, dass keine weitere Poststelle in der Stadt Schaffhausen aufgehoben wird?

Aus meiner Optik gehören zum Wohnortmarketing und zum Label „attraktive Stadt“ „Poststellen auch in den Aussenquartieren“. „Service public adieu“ darf es in diesem Bereich nicht heissen!

Ich danke Ihnen für Ihre Antworten und verbleibe mit
freundlichen Grüssen



Thomas Hauser